

HAIR

<http://www.nair>

RETAIL INFORMATION

「業界の古い考えに抗議する!」と丸坊主頭に

珍奇人列伝

◆連載②◆

頭を丸めたこの美人、も、美容師サンの学校の学校で講師をしていた理美容業界ではかなり名トップがなせ「丸刈り坊の通ったセンセイ、尼崎 主頭」なのか?

にある「ヘアラルト阪神 半田さんが丸刈りを始め、抗議する」と、ネイテ
理美容専門学校」の半 めたのは今から15年前、 イブ・アメリカン同様、
田まゆみ理事長(右)で、米旅行をした際、たまた スッパリと丸刈りになっ
本業のほかにも、企業で まネイティブ・アメリカ た。

の講演、雑誌・新聞の連 たちの抗議運動「髪切 「当然、周囲から猛反発
載、ラジオのパーソナリ 儀式」に出くわしたの 食らいました。口の悪い
ティーなど幅広く活 がきっかけ、当時は、父 人からは「新興宗教に入
躍。海外からもお声が 親が経営する理美容専門 つたんとちゃるか」と懸
かる。著名 人。なのだ、 それにして

評判の美容学校理事長

おまけに父親には「女が髪

を切るなんて何事やノ、お前はクビや」と勘当されちゃいましたよ(半田さん)

と「ろが」窮すれば通ず」で、丸刈り頭が次第に人気を呼ぶようになり、国内はもとより海外の大学からも「講師に来てくれないか」とのオファーが、何でも髪を文化として取り上げた「ヘアメディア論」なる講義とか。

海外の展覧会に奇抜なヘア作品を出品しバリ、

イリアなどを飛び回っ 削りに奮闘中だ。いた時、実家が阪神大 「美容学校を出たからと震災の直撃を受け父親が いて美容師になる必要他界。呼び戻された半田 はないんです」と語る半田さん。祖父の代から続 田さん。その言葉通り、いていた美容専門学校を 卒業生の中には「飯田ラ引き継ぐ、 イターアギト」でフレイ

理事長のイスに座るや クした資生堂樹ら各界の「アート」の造詣「ヘアラ 「失敗しても、ハナから「ネット」に改名。インタ 頭は丸めてありますからネットを使ったヘアデザ ……」と脱もドンを握わ インコンテスト「パーチ っている。部下に責任をヤルヘア コンテスト」 なすり付けると、どこかのを主催するなど、これま 会社管理職に「爪のアカ、でになかった新しい学校 を飲ませてやりたい。